



檜邑まらまらだより



「Chance Challenge Change」
「Colorful is wonderful！」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立檜邑小学校
第26号

令和5年11月2日
校長 山本 信子 発行

迫力に感動！ ～大相撲真庭場所～



10月27日(金)の午後、大相撲真庭場所実行委員会のご厚意により、「令和5年日本相撲協会秋巡業 大相撲真庭場所」を観覧しました。幕内・横綱の土俵入りや幕内取組等を生で観ることができ、その迫力に、子どもたちも引率職員も感動しました。市民とのふれあいも巡業の目的の一つということで、サインをもらったり、握手をしたり、写真を撮ったりすることもできました。大変貴重な経験です。きっと、子どもたちは、お家で大相撲のことを話したことでしょう。真庭出身の力士や行司さんがおられるのも嬉しいことです。校長室入り口に、いただいたサインや座布団(ポスターやジャンパー等も含め、地域にお住まいの実行委員の方が寄付をしてくださいました。ありがとうございます。)等を掲示しています。ぜひ立ち寄って、ご覧になってください。



頑張る かっこたち！ ～表彰しました～



☆体力アップマイベストチャレンジ 4年:河野美咲さん 3年:丸尾ころろさん 2年:河野帆香さん
☆第69回読書感想文コンクール真庭支部 銀賞 6年:金崎大和さん

蕎麦の収穫体験！ ～10月30日(月)～

2学期が始まって、8月29日(火)に蒔いた蕎麦が大きく生長し、収穫の時を迎えました。『わんだぶる』さんのご厚意により、今回も全員で体験することができました。蕎麦は稲より生長が早いことや蕎麦の刈り取り方等を始めに蕎麦農家の中多賀夫さんから教えていただきました。その後、『わんだぶる』オーナーの妹尾夕希子さんも一緒に入ってくださり、一緒に蕎麦を収穫しました。鎌を使っての収穫は、昨年度に続き2回目。ずいぶん上手であつという間に畑の3分の2の蕎麦を刈り取ることができました。残り3分の1は、まだ花が咲いており、もう少し後の収穫になるそうです。同じ時に同じ畑に蒔いたのに、なぜだろうと尋ねると、電柱の陰となる場所だから、日光の当たり具合が原因かなあと教えていただきました。蕎麦は、生長が早いだけでなく生育環境のちょっとした違いや変化に影響を受けることがわかりました。また、今年は、鳥獣被害でほとんど収穫できない農家さんもあるそうです。立派に育って収穫できたことに感謝ですね。

今回刈り取った蕎麦は、竿に干しています。発表会後の11月13日(月)には、乾かした蕎麦の実を石臼で挽き蕎麦を試食させていただく予定です。楽しみです。



読書の秋 ～檜邑小学校読書週間～



11月1日(水)から檜邑小学校の読書週間が始まっています。全国読書週間は、10月27日から11月9日までですが、檜邑小では、児童の読書活動の幅を広げる、読書をきっかけに根拠を持ち表現する力の育成を図ることを目的として、この日から2学期中を読書週間に設定しました。担当の矢谷先生が中心となって、4つの取組を企画しています。初日の11月1日は、説明と取組①「読書診断で自分にぴったりの本を探そう!」をしました。タブレットを使い、読書診断を行いました。「この本好き!」という人もいれば、意外な結果になった人もいて楽しそうでした。読書が好きなかっただけですが、読書週間を通して、さらに本に親しんでほしいと願っています。



【お知らせ】



現在、大人のかしむら学「檜邑ふるさと風土記づくり」が、毎月第1水曜日9時30分から11時30分の予定で、檜邑小学校パソコンルームにて開催されています。「檜の里きらきら発表会」の時に、展示をしていただくことになりました。大人も学び、大人も参加する発表会。子どもたちの良きモデルだと思います。ありがとうございます。皆様、ぜひご覧ください。

運動会アンケートに続き、よりよい檜邑小学校づくりアンケートへのご協力、大変ありがとうございました。結果は、後日、お知らせします。



朝夕と昼の気温差が激しい日々が続いています。発表会の練習等も本格的に始まり、身体が疲れていることと思いますので、明日からの3連休、ゆっくり休めるといいです。市内の小学校ではインフルエンザが流行している話を耳にします。手洗い・うがい等、基本的な感染症対策を今一度心がけましょう。